



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 13.05.2022

Antrag:
Versorgungssicherheit und Klimaschutz: Mit gutem Beispiel voran II:
Dienstreisen per Flugzeug drastisch begrenzen

Die Landeshauptstadt München erhöht die Distanz, unter welcher bei Dienstreisen auf Flüge verzichtet werden soll, auf 1.200 km.

Zudem wird jede Flugreise dem Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt.

Begründung:

Durch die zunehmende Nutzung von Videokonferenzen ist der Bedarf und die Wirtschaftlichkeit von Dienstreisen deutlich zurückgegangen. Gleichzeitig sind die Kosten für Flüge aufgrund der Energieknappheit und der Coronamaßnahmen dramatisch gestiegen. Aus Gründen des Klimaschutzes sowie der Abhängigkeit von autokratisch regierten Ländern beim Import fossiler Treibstoffe sind sie ohnehin unerwünscht.

Die LH München soll deshalb Dienstreisen reduzieren und wo immer möglich auf Flüge verzichten.

Initiative:

Tobias Ruff
Fraktionsvorsitzender, Stadtrat

Sonja Haider
Stadträtin

Nicola Holtmann
Umweltpolitische Sprecherin, Stadträtin

Dirk Höpner
Stadtrat